

Estudiantes de la UAA destacan en UNIMODAA 2022 Digital



BOLETÍN 242

- Cabe hacer mención que este año participaron alrededor de 600 estudiantes y profesores de 20 diferentes escuelas de México y el mundo
- Además de otorgar el reconocimiento a los primeros lugares se entregaron una serie de menciones honoríficas.

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes destacan una vez más en UNIMODAA 2022 Digital al recibir los primeros lugares de las diferentes categorías que incorpora este evento. Tal es el caso de la alumna Daniela Pallás Ledesma de 5º semestre de Diseño Industrial, quien participó en la categoría “Accesorios” y desarrolló una línea de tres piezas compuestas de bolso, gargantilla y arracadas, inspiradas en el pulpo maya, una especie autóctona de México, que dijo le sirvió de inspiración y con lo cual logró el primer premio de 15 mil pesos y la entrada al IXEL Moda Colombia 2022.

En esta misma categoría de UNIMODAA 2022 el segundo lugar fue la dupla conformada por Laura Cecilia Méndez Hernández y Fernanda Martínez Almazán, estudiantes de 5º semestre de Diseño Industrial de la UAA; el tercer lugar, Sara del Carmen Peña Sandoval, de Diseño de Moda de la Universidad de Guadalajara (CUAAD); mientras que las menciones honoríficas se otorgaron a: Salomé Bernal González de Diseño de Moda de la UAA y José Manuel Pulido López de Diseño de Moda de la Universidad de Guadalajara (CUAAD).

Para el caso de la categoría “Ilustración” el premio de primer lugar se otorgó a Mónica Cecilia Zamarripa Zamarripa de 9º semestre de Diseño de Moda de la UAA, quien presentó una propuesta de textiles y texturas titulado “Terramar” por conjuntar la representatividad del mar y la tierra, con lo que al igual que la otra categoría recibió el premio económico y la oportunidad de asistir a Colombia a dicho encuentro de moda.

El segundo lugar en esta categoría fue para Sandra Michelle Carrillo Mompala egresada de Diseño de Moda de la UAA; el tercer lugar, Jesús Antonio Monzón Solís de Diseño de Moda de la Universidad Tecnológica de Suroeste de Guanajuato; y las menciones honoríficas fueron entregadas a: - Irán Rosana Aguilar García de Diseño de Moda de la Universidad CAM, Colegio de Arte y Moda; Yenifer Ashly Luna Romo de Diseño de Moda de la UAA, y Edith Benítez Benítez de Diseño de Moda de la Universidad CAM, Colegio de Arte y Moda.

La siguiente categoría titulada “Moda” reconoció en primer lugar a Cindy Cecilia García Estrada de Diseño Moda de Universidad Cuauhtémoc Aguascalientes (UCA); en segundo lugar la dupla de Danna Justine Arias Navarro y Guadalupe Hernández Martínez de Diseño de Moda de la Universidad de Guadalajara (CUAAD); en tercer lugar la dupla conformada Andrea Nicole Bermejo Serna y Clayton Michel Reyes de Diseño de Moda de la Universidad de Guadalajara (CUAAD); el tercer lugar también fue dupla para: Clayton Michel Reyes y Andrea Nicole Bermejo Serna de Diseño de Moda de la Universidad de Guadalajara (CUAAD); las menciones honoríficas fueron otorgadas a:

Mariangel Pérez Ibarra de 7º semestre de Diseño de Moda de la UAA, José Manuel Meza Vázquez de 6º semestre de Diseño de Moda de la UAA, Mariana Peña Servín de Diseño de Moda del Instituto Mexicano de la Moda Blanquet, así como para la dupla de: Silvia Guadalupe González Muñoz y Cecilia Arellí López Robles de Diseño de Moda de la Universidad de Guadalajara (CUAAD).

Cabe hacer mención que este año participaron alrededor de 600 estudiantes y profesores de 20 diferentes escuelas de México y el mundo: Universidad Iberoamericana, Campus Santa Fé, UNAM Facultad de Estudios Superiores Aragón, Instituto Mexicano de la Moda Blanquet, Universidad Cuauhtémoc Aguascalientes, UCA; Escuela de Diseño de Moda Texcoco, Instituto Marcela Camarillo; Universidad CAM, Colegio de Arte y Moda; Universidad Madero; Universidad de Guadalajara, CUAAD; Universidad Tecnológica del Suroeste de Guanajuato; Universidad de la Veracruz; CECATI 164; Instituto Politécnico Nacional, ESIT; Universidad Autónoma de Guadalajara; UNA, Universidad Nacional de Costa Rica; INA Instituto Nacional de Aprendizaje, Costa Rica; Colegiatura, Colombia; Universidad Autónoma de Manizales, Colombia; Universidad Autónoma del Caribe Barranquilla y la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes; lo que brinda a los participantes mayores posibilidades de aprender y relacionarse con sus homólogos de la moda de diferentes países.

---000---

Ciudad Universitaria
05 de septiembre de 2022